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～合唱コンクールが開催されました～ 

１０月３１日（火）に、コラーレにて第４回合唱コンクールが行われました。どのクラスも、学

年リハーサルの時よりもさらに歌声・表現に磨きがかかっていました。また、２・３年生の合唱を

聴いて心を動かされたという声も多く、今後の成長が楽しみです。 

コンクールの様子は、後日販売予定のＤＶＤ、またはケーブルテレビでぜひご覧ください。ＤＶ

Ｄの販売、ケーブルテレビでの放送の詳細については、決まり次第お知らせします。 

 
 
 

 

 

 

 

☺ 「合唱コンクールを振り返って」 （生徒の振り返りシートより抜粋） 

・２、３年生は歌が上手なだけではなく、曲と一緒に

気持ちまで伝わってきてすごいなと思いました。特

に最優秀賞だった３年３組の合唱は、クラス全員が

気持ちをそろえて歌っているように感じました。私

たちも来年、再来年、あのような歌声をホールに響

かせたいです。                  （１組女子） 

・練習以外の時でも、授業のあいさつなどでみんなが

大きな声を出したり、普段から１人１人が「団結」

という意識をもったりしていたので、合唱コンクー

ルが終わってもその意識はもち続けたいと思いま

した。来年は、今年の２年生に続いて、すばらしい

歌にできればと思います。            （２組女子） 

・僕はパートリーダーになって足手まといになりたく

ないと思い、一生懸命練習しました。最初はうまく

いかなかったけれど、先生方のアドバイスのおかげ

でみんな上手になりました。本番ではみんなが全力

で歌っていて、練習の成果が出たと思いました。合

唱を全力でがんばれたので、今度はそれを勉強や部

活などに生かしたいです。     （３組男子） 

・今回の体験・経験を通して、あきらめない心とがん

ばる心を学びました。最初は自信がなくてあきらめ

ようと思ったけれど、友達に「一緒にがんばろう」

と言われて練習しました。最初は曲に表現がなかっ

たけれど、たくさん練習したらとても上手になりま

した。これからもこの「あきらめない心」と「がん

ばる心」を大切にしていきたいです。  （４組男子） 

・２、３年生は一つ一つの言葉に気持ちが込められて

いて、とても美しい歌声でした。特に３年生は、優

しく歌うところと強く歌うところの強弱や、ソプラ

ノ、アルト、テノールの３つのパートのハーモニー

がすごかったです。他のクラスは、ソプラノを引き

立たせるために、アルトとテノールが寄り添って歌

っていてきれいでした。            （５組女子） 

・練習では、自分の弱点を見つけて、その弱点をなく

せるように努力しました。当日は、自分たちの全力

が出せて気持ちよかったです。何回もクラスで練習

したり話し合ったりした一つの歌をみんなで歌う

のは、達成感があって本当にいい体験でした。  

（６組男子） 
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石田 喜世志（臨任講師） 
 

 みなさん、こんにちは。 

英語の勉強は楽しいですね。英語は世

界の窓を開くきっかけになります。一

緒に楽しく英語を勉強しましょう。 

～「ネットトラブル防止講演会」が行われました～ 

 １１月１３日（月）に、グリー株式会社貢献チームの小木曽 健さんをお

招きし、インターネットやＳＮＳの適切な使用法について学ぶことを目的と

した「ネットトラブル防止講演会」を開催しました。 

 インターネットやＳＮＳは便利な反面、意図せず様々なトラブルに巻き込

まれてしまう危険性をはらんでいます。ご家庭でも、お子さんがインターネットやＳＮＳを適切か

つ安全に使用できるよう、話し合ってルールを決めたり、使用状況を見守ったりしていただければ

と思います。よろしくお願いします。 

 

☺ 生徒の感想より （一部抜粋） 

・日頃、ニュースやＳＮＳで見かける「炎上」がどの

ような経緯をたどって広まったり話題になったり

するのかを知って、恐ろしくなりました。普段使用

しているインターネットは楽しくおもしろい反面、

使い方を間違えれば様々なものを失ってしまう危

険もあるので、日々のメディアの使用を改めて見直

したいです。                      （１組男子） 

・講演会を聞いて、インターネットは便利な反面、危 

険で、上手に使うことが大切だと分かりました。ま

た、「インターネットはすべて玄関の外側」と言わ

れましたが、その通りだと思いました。これからも

インターネットを使う時は、大事なことを見極め

て、正しく使っていきたいです。     

（３組男子） 

・今日のネットトラブル防止講演会で、改めてインタ

ーネットの怖さが分かりました。始めに見せられた

画像で、自分では気付かないだけで簡単に個人情報

をさらしているんだなと思いました。先生が何回も

言われた、「インターネットはすべて玄関の外側」

という言葉を忘れずに気を付けたいです。 

（５組女子） 

・インターネットは、1 度載せてしまうと取り返しが

つかなくなるから、〇〇と発言したらどうなるかと

考える想像力が必要だと分かりました。これは、イ

ンターネットだけでなく、日常生活にも必要だと思

いました。発言、行動した後の想像力がないと、人

を嫌な気持ちにさせてしまったり、自分自身が嫌な

思いをしてしまったりすると思いました。 

（６組女子） 

 

☺ 新しい先生が着任されました 

  １０月２４日より、新しく石田喜世志先生が                       

着任されました。１組の英語を担当されます。 

また、週に１度、２組～６組の英語の授業にＴ２とし

て出られます。 

 １組 ２組 ３組 ４組 ５組 ６組 

Ｔ１ 石田 遠渡 芹澤 金山 

Ｔ２ 
(週１回) 遠渡 石田 
 

〈１１、１２月の主な予定〉  

 

                

 

 

１２月 ８日（金）生徒会役員選挙 

         立会演説会・投票 

１２月１８日（月）～２０日（水） 

         三者懇談会 

１２月２１日（木）生徒総会、任命式 

１２月２２日（金）終業式 


